

NEUES PRODUKT · NEW PRODUCT · 2024



Einfach zu öffnen.



Wind- und wetterfestes Innenfach!



helit innovative Büroprodukte GmbH

the clip

DIN A4 Klemmbrett

- Klemmbrett für DIN A4 Formate
- wasser- und windabweisendes Innenfach für Dokumente/Stifte
- robuste, langlebige Klemme
- perfekt für wichtige Notizen, Präsentationen oder Arbeitsunterlagen
- hochwertiges Material verspricht Stabilität
- vielseitige Einsatzmöglichkeiten als Schreibunterlage, Präsentationshilfe oder zur Aufbewahrung von Unterlagen



Clip Board DIN A4

- clipboard for DIN A4 formats
- water- and wind resistant inner compartment for documents/pencils
- robust and durable clamp
- perfect for important notes, presentations, or work documents
- high-quality PP material ensures stability
- versatile uses as a writing surface, presentation aid, or for document storage

Perfekt für mobiles Arbeiten im Büro, Betrieb und für unterwegs.

Perfect for mobile work in the office, at work and on the go.

Unser Klemmbrett bietet Ihnen nicht nur eine praktische Möglichkeit, Ihre Dokumente sicher zu halten, sondern auch eine integrierte Aufbewahrungsfunktion.

Our clipboard offers more than just a simple way to hold your documents securely - it also features an integrated storage compartment. With its clever design, you can easily open the clipboard, place your sheets inside, and securely close it. No more hassle of searching or carrying loose papers!

Mit seinem cleveren Design können Sie das Klemmbrett einfach aufklappen, Ihre Blätter hineinlegen und sicher verschließen.

Additionally „the clip“ includes a convenient pen holder inside. This allows you to have your pen readily available and safely stored without the risk of losing it.

Kein lästiges Suchen oder Herumtragen von losen Papieren mehr! Darüber hinaus verfügt „the clip“ über einen praktischen Stifthalter im Inneren. So haben Sie Ihren Stift immer griffbereit und können ihn sicher verstauen, ohne ihn zu verlieren.

The sturdy clip keeps your papers firmly in place. Whether it's important notes, presentations, or work materials, with „the clip“, everything is within reach and well-organized.

Die robuste Klemme hält Ihre Unterlagen fest an Ort und Stelle. Egal, ob es sich um wichtige Notizen, Präsentationen oder Arbeitsunterlagen handelt, mit „the clip“ haben Sie alles griffbereit und gut organisiert.

The high-quality material and meticulous craftsmanship make our clipboard a durable companion in the office, school, or on-the-go. Its compact size fits easily into any bag or briefcase, allowing you to take it anywhere.

Das hochwertige Material und die sorgfältige Verarbeitung machen unser Klemmbrett zu einem langlebigen Begleiter im Büro, in der Schule oder unterwegs. Die kompakte Größe passt problemlos in jede Tasche oder Aktentasche, sodass Sie es überallhin mitnehmen können.

Produktinformationen product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	LÄNGE MM LENGTH MM	BREITE MM WIDTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H25320	09	grau transluzent gray translucent	 Kunststoff plastic	4012086874488	3926100000	340	240	20
H25320	10	weiß transluzent white translucent	 Kunststoff plastic	4012086874501	3926100000	340	240	20
H25320	30	blau transluzent blue translucent	 Kunststoff plastic	4012086874525	3926100000	340	240	20
H25320	50	grün transluzent green translucent	 Kunststoff plastic	4012086874549	3926100000	340	240	20

Versandinformationen shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM PU HMM	UV MENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H25320	1	240	340	20	20	285	505	355	400	800	1200	1919

helit innovative Büroprodukte GmbH